

Radiolé
100.4 fm

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 BLOGS LOCALIA

'No me pongo el casco porque me despeino': así piensa un 50 por ciento de jóvenes moteros

los primeros en contarte lo último

Noticias Granada, 21:30 h.
Miércoles, 16 de enero de 2008

21:00 El Tiempo.
21:03 Noticias Granada. Avance.
21:08 Deportes Granada.
21:30 Noticias Granada.
22:00 Granada Cofrade.

MIERCOLES



Hoy Por Hoy

Carlos Francino

DIR AUDIO

El nuevo consejo de la UGR toma posesión en el Salón Rojo del Rectorado

El nuevo Consejo de la Universidad de Granada ha tomado posesión esta mañana en el Salón Rojo del Rectorado, en un emotivo acto. El nuevo equipo se caracteriza por la paridad entre hombres y mujeres y la pluralidad académica, social y política. Una de las novedades más destacables es que el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud cuenta con un vicerrectorado.



El Salón Rojo del Rectorado de la Universidad de Granada ha sido el lugar elegido para la toma de posesión del nuevo consejo de la Universidad. El acto, presidido por el nuevo rector, Francisco González Lodeiro, se ha iniciado con la toma de posesión de la nueva Secretaría General, en presencia del Secretario General saliente. Cada uno de los vicerrectores han jurado o prometido su nuevo cargo para los próximos cuatro años.

Al finalizar los actos de toma de posesión, el nuevo Vicerrector de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo, Miguel Gómez Oliver, ha pronunciado un discurso, en el que ha querido destacar cómo todos los nuevos vicerrectores se presentan a sus cargos como un servicio público, orientado a los ciudadanos, que tiene como función básica abrir la UGR de par en par a todo el mundo. También ha querido resaltar la labor que Lodeiro tendrá en su cargo como rector. Un gesto que ha provocado la emoción en el máximo titular de la entidad universitaria, que también ha querido reconocer el buen hacer de aquellos que han trabajado con él estos últimos días, y que ahora abandonan sus puestos.

El nuevo consejo de la UGR destaca por su paridad entre hombres y mujeres, y la pluralidad académica, social y política de todos sus miembros.

Vídeo: El nuevo consejo de la UGR toma posesión en el Salón Rojo del Rectorado.

Francisco González Lodeiro, rector de la UGR.

Publicada el Martes, 15 de Enero de 2008 por Redaccion

Enviar Comentario

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

Radio Granada S.A.® [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs
- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web

- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- La Nieve
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade



- Agenda: enero'08
- Agenda cultural en TV!
- Chat
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas



Usuarios Conectados
Actualmente hay 95 usuarios conectados.

Regístrate ahora!

Encuesta